

Radio Silbergrau



Radio ist Kino im Kopf

Alt, aber nicht verstaubt – begeistert, aber nicht verbissen – Seniorinnen und Senioren machen professionelles Radio abseits des Mainstreams. Wir produzieren in unserem Studio in Schliern alle vier Wochen eine Magazinsendung mit spannenden Themen und Musik

– eine silbergraue Stunde für alle, die gern Radio hören.

An Weiterbildungskursen ergründen wir Interview- und Mikrofontechnik, Storytelling, Moderationsgeheimnisse oder das Gestalten der eigenen Beiträge am PC.

Neugierig bleiben, interessante Leute kennenlernen, Unbekanntes erkunden, etwas wagen, in der Gruppe, zu zweit oder allein – wir sind mit Freude dabei. Auch Computerfreaks und Tonjäger finden bei uns ihre Aufgaben.

Unsere Aktivitäten

- alle vier Wochen produzieren wir eine Radiosendung
- Redaktion, Moderation und Technik – alles erledigen unsere Mitglieder selbst
- in internen Kursen bilden wir uns weiter
- einmal monatlich treffen wir uns zu einer Redaktionssitzung
- einmal im Jahr machen wir einen Ausflug



GEGRÜNDET

2002

PRÄSIDENTIN

Elisabeth Zulauf

MITGLIEDER

23

LOKAL

Schliern, Schaufelweg 33

KONTAKT

mail@silbergrau.ch
www.radiosilbergrau.ch